



牧之原中学校 学校だより やればできる

令和6年5月号



【牧中ブログ】

運を味方につけるには

校長 田中伊礎子

先日、フィギュアスケーターの宇野昌磨選手が現役引退を発表しました。宇野昌磨さんは26歳と、まだ若く、実力的にも世界のトップで戦える力を十分に持っているの、試合で見られなくなるのは寂しいなあというのが率直な気持ちです。オリンピックでの銀メダル、銅メダルの獲得というだけでなく全日本選手権には13年連続で出場し(つまり13歳のときから毎年)そのうち6度優勝していますので、ケガを抱えていたこともあったと思いますが、出場し続けられたということも素晴らしいことだと思います。

引退の会見で「成功、失敗もたくさんあった。両方等しく、僕にとっては宝物のような時間になった。」と宇野選手は語りましたが、つねづね「自分は恵まれている。」と周りの人(家族、コーチ、友人、スポンサー等)に対して、感謝する言葉を発してきました。周りの人がサポートしたくなる人間性が宇野選手の魅力であり、同時に「練習の鬼」と言われるほど、他のどの人よりも熱心に練習する姿を見ているからこそ、周りの人は応援したくなるのだと思います。



同じフィギュアスケーターで北京オリンピック銅メダルを獲得した坂本花織選手のコーチは取材の中で「メダルにつながったものは？」と聞かれ「運だと思います。」と答えました。さらに「運を引き寄せたものがあるとするば？」と聞かれたコーチは「彼女の努力だと思います。」と答えていました。勝負事は実力がなければ勝てませんが、体調、精神面、状況などいくつもの要素があり、その中には「運」という要素も含まれるのかもしれませんが。その「運」は「努力が引き寄せたもの」という考え方に、とても納得することができました。

「自分は運がいい」と思う人には「運が味方する」そうです。「周りから応援されるような人になる。」「運がいい人になる。」それには、かねてから周りの人が応援したくなるような努力や頑張りがあること、謙虚に周りに感謝する気持ちを持つことが大切なことだなあと、改めて考えることでした。

※ 宇野選手は900gしかない超低出生児で生まれ、成長がなにもかも遅く、ご両親は心配されたそうです。平昌オリンピック後には、お世話になった超低出生児治療室宛に「皆さんのお子様も小さく産まれた事をハンデに思わず、個性として成長を楽しんで下さい。子供たちは記憶に残るのが母の笑顔だと嬉しいと思います」とメッセージを寄せられたそうです。

保護者が自分の子育てについて一人で悩みを抱え込むことなく、楽しみながら安心して子育てができるための情報提供サイトです。ご活用ください。



- 気軽に相談できる相談機関の連絡先一覧
- 家庭教育に関する啓発のためのリーフレット集
- 家庭教育に関する世代別学習プログラム
- 親としての学びを支援する様々な学習機会と学習資料一覧 など

認め合い 学び合い 未来に向かって 力強く 駆け上がる牧中生

PTA総会～今後もお願いします～

5/2（金）授業参観・PTA総会が行われました。久木田新会長のもと、今年度の予算・活動内容が承認されました。生徒の成長のために、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。夜の歓迎会も盛り上がり、職員・保護者との楽しいひとときでした。



よむのび教室～新聞で学ぶ

5/9（木）新聞を教育に取り入れ読解力を高める等の取組で、「よむのび教室」が南日本新聞社の原田茂樹さんをお招きして行われました。新聞の歴史、読み方、作り方を学びました。

～～ 生徒の感想 ～～

新聞について詳しく知ることができました。あまり知らなかったもので、これから新聞を読んで、生活の中に役立てていきたいです。

（1年 鍛治屋さん）



～ 伝統の第8回パークゴルフ大会～

5月14日（火）第8回パークゴルフ大会が開催されました。社会を明るくする運動の一環で始良地区保護司会・パークゴルフ協会、民政委員の皆さんから生徒にルールやマナーを教えていただき、世代を超えて会話を交え、楽しくプレーできました。御協力ありがとうございました。



～ 安心安全：交通安全教室 ～

5月9日（木）霧島署の新堂浩昭さんと安全協会の方3人をお招きし、交通安全教室が行われました。命の大切さ、被害者・加害者にならないようルールの大切さを学びました。

～～ 生徒の感想 ～

自転車点検や乗るときのルールなどを知ることができました。これから道を歩くときや自転車を運転するときに、交通安全に気を付けたいと思います。

（3年 浦底くん）



いじめ問題を考える週間（4/24～28）

本校では4月・9月の時期に、いじめ問題を考える週間を設定し、「いじめは絶対に許されない行為であること」「絶対に自ら命を絶ってはいけないということ」を道徳の授業や生徒会活動を通じて、強調週間を設けて指導を行っています。

校長講話から「今を生きる大切さ」を学び、友人と「命」について語り考えました。「牧中 いじめ0!」



6月の主な行事予定

- 6月2日（日） 第1回PTA美化作業（予備9日）
- 6月3日（月） 歯と口の健康週間（～8日）
- 6月4～5日 地区総体
サッカー、ソフトテニス、野球、剣道
- 6月6日（木） 地区総体
弓道、サッカー、ソフトテニス、野球
- 6月10～17日 教育相談
- 6月12日（水） 地区陸上大会
- 6月19～21日 期末テスト（3日間）
- 6月26日（水） SC永田先生来校 相談会
- 6月27～28日 上級学校説明会（3年）

※ 地区総体の屋外競技は、天候により日程が順延になる場合がありますので、各部活動でご確認ください。
※ 予定が変更となる場合もあります。ご了承ください。